
 

 

 
 
 

Procès-verbal de la réunion du 13 mai 2021 à 19 h 
10, Hawkins Crescent, Sherwood Park 
 

Points saillants 

1. Levée de fonds Salisbury a rapporté 1 445 $ et s’est très bien déroulée. 
2. L’album souvenir progresse très bien et on en fera bientôt la promotion auprès des parents. 
3. Penser à faire un plan de communications annuel pour le fonds de dotation. 

— 

Présences : Tina Belzile, Marie-Pierre Castonguay, Valérie Dier, Danielle Elliott, Pascale Fortin, Karine 
Gervais, Suzanne Gow, Michel Lapointe, Mariama Moussa, Alexandra Rutherford, Tanya Saumure 

Retard motivé : Julie Harvey 
 

1. Ouverture de l’assemblée à 19 h 28 
Suzanne souhaite la bienvenue 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Karine propose, Pascale appuie 
 

3. Adoption du procès verbal du 8 avril 2021 
Marie-Pierre propose, Karine appuie 
 

4. Rapports 
4.1. Présidence 

• Rien à rapporter 
 

4.2. Trésorière 
• Compte chèques : 16 425 $ 

 
5. Sous-comité 

5.1. Prématernelle La bicyclette 
• Budget 

o On a dû faire des rectifications 
o Proposition  

a. Offrir l’assurance Croix-Bleue aux employés 



 

 

i. 50 % payé par l’employeur et 50 % par les employés 
b. Augmentation du coût des services de 5 $ 
c. 2 687,37 $ de profits pour l’année prochaine 
d. Vote en faveur à l’unanimité 

• Proposition de rembourser les familles de l’avant-après école en fonction des 
journées manquées en raison du confinement du printemps 2021 

o Vote en faveur à l’unanimité 
• 10 jours de congé payé par année pour les employés. Voir avec la FPFA si les 

employés sont éligibles au programme du gouvernement fédéral dans le cas où ils 
doivent s’absenter plus de jours en raison de la COVID 

• Karine propose d’adopter les calendriers pour les services La Bicyclette pour 
l’année scolaire 2021-2022 

o Vote en faveur à l’unanimité 
 

5.2. Levées de fonds 
• Salisbury : 1 445 $ 

o Ça s’est bien passé pour une vente sans contact 
 

6. Varia 
6.1. Formation de La Fondation franco-albertaine (Pascale) 

• Il faut faire attention aux donateurs, être proactifs face à eux (ils veulent savoir ce 
qui est fait avec leurs dons) 

• Comment remercier personnellement les gens qui ont donné 
• Suggestion de faire une vidéo pour dire ce qui a été fait avec l’argent du fonds de 

dotation 
• Comment solliciter les gens 
• Si nous avons des grands donateurs, ils pourraient avoir un fonds à leur nom 
• Penser à un fonds de bourses pour les futurs finissants de l’école 
• Penser à se faire un plan de communications pour le fonds à l’année longue, pas 

juste au Francothon. Donner la possibilité aux gens de donner au fonds lors 
d’événements comme le BBQ ou l’épluchette 

6.2. Album souvenir (Tanya) 
• Ça avance très bien! 
• Faire la promotion auprès des parents 
• Demander aux parents qui n’avaient pas permis la publication de photos des 

enfants s’ils acceptent que leurs enfants soient dans l’album. Michel va vérifier 
qui sont les élèves qui n'ont pas signé le FOIP et une communication sera envoyée 
seulement à ces familles. 

6.3. Bénévole pour réunion table tripartite (CSCN, FPFA, conseils d’écoles) 
• Mardi 18 mai à 19 h – Mariama 

 
7. Fermeture de l’assemblée à 21 h 09 

Suzanne propose, Marie-Pierre appuie 


